



Del 11 al 19 de marzo la Asociación Cubana de Producción Animal presentó una exposición de conejos procedentes de distintas entidades oficiales y de unidades familiares adscritas a sendos "Organos de base".

Destacamos la llamada raza Criolla, una variedad de animal mestizo con capa coloreada de distintas tonalidades marronosas cuyo origen es diverso pero

descendiente en mayor o menor grado de la raza Gigante de España. Esta variedad de conejo sería interesante mejorarla en el futuro para una adaptación al trópico y a buen seguro daría tan buenos resultados productivos como las actuales razas que se explotan en Cuba: Neozelandés blanco, California, Chinchilla, Mariposa, Azul de Viena, Satinado y pocas más. ■